

Forums pour l'entourage

Mon copain accro à l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 02/08/2016 à 10h50

Bonjour, mon copain prend du subutex depuis déjà plus de 8ans a replongé il y a 9mois dans l'héroïne. Il cumule les deux en ce les procurant malhonettement. Je viens de le découvrir (sur les comptes en banques! Sa part vite!) J ai contacté une asso qui la juste suggéré de voir un médecin pour du subutex. Cela ne suffit pas il retournera à la première envie acheter n'importe quoi dans la rue.

Je veux l'aider, il veu arrêter tout sa d'autant qu'on voudrait un enfant... mais à priori personne ne veut l'aider...

Nous avons une entreprise à faire tourner et j'ai bien du mal à trouver le courage avec tout sa!
Si vous avez des conseils a me donner... je suis preneuse..
Merci d'avance!!

1 réponse

Moderateur - 03/08/2016 à 08h30

Bonjour Marion,

Si le Subutex® est suffisamment bien dosé et si votre copain coupe les ponts avec certaines de ces fréquentations il lui sera facile de se passer de l'héroïne. S'il estime que le Subutex® n'est pas efficace pour lui alors peut-être faudrait-il qu'il envisage un passage à la méthadone. Tout cela peut être mis sur la table et discuté avec un Centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie (Csapa). C'est confidentiel, gratuit et sur rendez-vous et vous trouverez le Csapa le plus proche dans notre rubrique "Adresses utiles" : <http://www.drogues-info-service.fr/Adresses-utiles>

Cela ne se fera pas forcément du jour au lendemain mais par construction, un jour après l'autre. L'important c'est d'abord qu'il s'inscrive vraiment dans une démarche de soin pour réguler ce qu'il fait. Tant qu'il ne le fait pas il vous balade ou se fait des illusions. Les promesses "je veux arrêter" sont communes mais il y a toujours un fossé entre le discours et l'action. Essayez de l'aider à franchir ce fossé car les aides existent.

Cordialement,

le modérateur.